



Wahlprüfsteine: Kompetenzzentrum Gebärdensprache Bayern e.V. (KOGEBÄ)

5. Digitalisierung ohne taube Fachexpert*innen

Es ist wichtig zu betonen, dass die Digitalisierung für taube Fachexpertinnen und Fachexperten nicht nur technische Zugänglichkeit, sondern auch die Möglichkeit zur aktiven Teilhabe und Mitgestaltung erfordert. Die Umsetzung dieser politischen Maßnahmen kann dazu beitragen, eine inklusive digitale Gesellschaft zu schaffen, in der taube Menschen ihre Fähigkeiten und Expertise in vollem Umfang einbringen können. Aus unserer Sicht müssen taube Fachexpertinnen und Fachexperten daher in beratenden Gremien und Entscheidungsprozesse einbezogen werden, um sicherzustellen, dass ihre Perspektiven und Bedürfnisse berücksichtigt werden.

